

# Licht für die Kleinen

## Willkommensgruß für Neugeborene



Bei der Übergabe (v.l.n.r.): Anna Wunder, Andreas Igel, Hans-Reiner Aethner und Niels Laag.

Foto: Stadt Ludwigsfelde

● **Ludwigsfelde.** Mitte Februar übergab Hans-Reiner Aethner, Geschäftsführer des Wasserver- und Abwasserentsorgungs-Zweckverband Region Ludwigsfelde (WARL), mehrere große Kisten mit Nachtlichtern für die 2021er Ludwigsfelder Babys an Bürgermeister Andreas Igel, Anna Wunder und Niels Laag vom Familienbündnis Ludwigsfelde.

Ludwigsfelde auf Anregung des Lokalen Familienbündnisses von der Stadt mit einem Willkommensgeschenk begrüßt.

Die frisch gebackenen Eltern erhalten u.a. ein Nachtlicht fürs Kinderzimmer sowie ein kleines Halstuch von der Stadt mit der Aufschrift „I love Lu“. Herzlichen Dank allen Sponsoren und Unterstützern dieser tollen Ludwigsfelder Willkommenskultur. red

Seit 2013 werden die neugeborenen Babys in